


informações solicitadas a fim de subsidiar a PRAE no planejamento e execução da Política de Assistência Estudantil

e seus programas, além de possibilitar um melhor gerenciamento do orçamento estudan l e a criação de novos

programas. Logo após, apresentou o relatório da análise dos dados, que u lizou a seguinte metodologia: Consulta

do Orçamento de 2022; Análise dos Editais SUAP; Análise das planilhas de orçamento PNAES 2022 e a Análise do

formulário eletrônico da execução do orçamento PNAES 2022. Em seguida, apresentou a Análise dos números

ob dos a par r das informações levantadas. Apresentou a execução do PTRES 41, auxílios ao estudante,

destacando que 77% foram executados no PAPE e as demais ações e programas com a seguinte distribuição: 6%

Inclusão digital; 1,7% Exames; 13,3% Ajuda de custo; 6,7% Internacionalização; 2,9% Monitoria; 3,8% Pesquisa;

2,1% Extensão. A Pró-Reitora Rivânia Sousa destacou que os auxílios des nados à pesquisa,  extensão, monitoria e

internacionalização oriundos do PTRES 41, não devem ser u lizados quando o estudante for contemplado nos

projetos por mérito, sem levar em consideração a sua condição social de vulnerabilidade. Reforçou mais uma vez a

importância do diagnós co e planejamento da PAE. Por fim, informou que os critérios do IVS estão sendo revistos

para um melhor atendimento aos estudantes em situações de vulnerabilidade social. ITEM 4.2 –ITEM 4.2 – RecomendaçãoRecomendação

do MPF acerca da Agricultura Familiar – do MPF acerca da Agricultura Familiar –  A Presidente Interina passou a palavra para Rivânia Sousa que iniciou o

ponto relatando que houve um contato do Ministério Público Federal (MPF) acerca da agricultura familiar. A PRAE

realizou um levantamento e informou que cerca de 70% do recurso do PNAE é u lizado na aquisição de gêneros

alimen cios do programa Agricultura Familiar. O MPF realizou uma nova reunião e apresentou um estudo que o

programa da agricultura familiar é capaz de atender as demandas do PNAE em todas as ins tuições. Está sendo

elaborada uma recomendação do MPF, com par cipação das Ins tuições envolvidas, que estabelece a execução

de 30% dos recursos u lizados na alimentação estudan l devem ser adquiridos pelo programa da agricultura

familiar. Rivânia Sousa destacou a dificuldade que alguns Campi teriam para atender à recomendação. Contudo,

de modo geral, o IFPB atende a um percentual maior. O Pró-Reitor Albino Nunes destacou que será norma zado

que a aquisição dos fornecedores de refeições nos restaurantes estudan s também deve se adequar à

recomendação de adquirir os gêneros alimen cios pela agricultura familiar. Rivânia Sousa informou que o MPF

ainda não emi u a recomendação. Informou também que será necessário realizar alguns ajustes nos critérios das

licitações dos restaurantes estudantis. ITEM 4.3 – Informes – Informes do Polo de Inovação – ITEM 4.3 – Informes – Informes do Polo de Inovação – Erick Melo informou

que recebeu três visitas de auditores externos que estão auditando o Polo nas ações com as empresas

credenciadas/conveniadas. Foram aprovados mais três projetos, destacando o projeto com a empresa automo va

Ford. O Polo está fechando parcerias com empresas de alunos egressos, através da EMBRAPII. Também fechou

uma nova parceria com a empresa TPR, do setor de telecomunicações. Es ma que o credenciamento será

finalizado em novembro efetivando o Polo, de forma definitiva, como uma unidade EMPRAPII. Informes da PRAF –. Informes da PRAF –

Albino Nunes informou acerca das UASGs, a Comissão cons tuída realizou um diagnós co da área de aquisições e

compras. Logo após, no encontro realizado pela PRAF, ficou definido a criação das equipes de compras. Em

seguida, será emi da uma Instrução Norma va no sen do de orientar o trabalho destas equipes. Informes daInformes da

PROEXC –PROEXC – Alexsandro Ribeiro, representando a PROEXC, informou que foram executadas 1705 vagas no Programa

[VER NOME 10h03]. Sobre o ENERGIFE estão sendo executadas 20 vagas em Esperança, remanescentes de 2022. O

Edital para 2023/2024 está sendo analisado pela Procuradoria Federal. Informou também que a licitação para

aquisição de materiais para o ENERGIFE está sendo finalizada. O ENERGIFE envolve nove Campi do IFPB. Sobre o

Programa Mulheres Mil, está na etapa de contratação da Fundação para apoiar a execução do programa, envolve

doze Campi. O IFPB aderiu a linha de fomento do MEC, com a proposta de 1490 vagas, na área de aquicultura,

tendo 13 Campi envolvidos. Há uma limitação de 1200 vagas para o Nordeste. Por fim, destacou a parceria com o

Ministério da Cultura, onde estão sendo realizadas diversas ações. Também foi firmada parceria com a Secretaria

de Cultura do Governo do Estado da Paraíba, ampliando as possibilidades de ações culturais. Destacou a execução

da Lei Paulo Gustavo. Está sendo analisada a viabilidade de criar um curso na área de gestão e produção cultural.

Informou que a Pró-Reitora Maria José Ba sta está par cipando de um evento em Brasília, com o MEC e o MINC,

acerca do fortalecimento da Cultura. Informes da PRE –Informes da PRE –  Ligia Cabral, representando a Pró-Reitoria de Ensino,

destacou as avaliações realizadas nos cursos do IFPB, parabenizando todos os envolvidos no êxito dos resultados

ob dos, ressaltando avaliação de três cursos superiores: um com nota 5 (Engenharia Civil em Patos) e dois com

nota 4 (engenharia de controle e Automação em Cajazeiras e Sistemas para Internet em Guarabira). Informou que

a PRE também está par cipando do evento em Brasília, organizado pelo Ministério da Cultura, onde estão

debatendo a possibilidade de realização de cursos, inclusive regulares, na área de cultura. Informes da PRPIPG –Informes da PRPIPG –

Silvana Costa informou que a Pró-Reitoria está focada na realização do V SIMPIF, evento realizado a cada dois



anos. Estão sendo realizados vários editais para atender a programação do evento. A Pró-Reitoria custeará as

equipes de monitoria. Haverá uma mostra de projetos e ar gos cien ficos. Será publicado um edital ofertando

bolsas para grupos de pesquisa, priorizando a produção feminina liderando esses grupos. A par r de 2024, os

Técnicos Administra vos poderão par cipar, na condição de coordenadores de projetos, dos editais da pesquisa.

A PRPIPG está organizando a logís ca para o SIMPIF, onde será cons tuída uma comissão para conduzir os

trabalhos. Estabeleceu parceria com a PROEXC no sen do de agraciar o evento com a vidades culturais. Informou

também que acontecerá, simultaneamente, o V Congresso de Educação a Distância. Encerramento –Encerramento – Nada mais

havendo a apreciar nesta Reunião Ordinária, a Presidente Interina deste colegiado, agradeceu a presença de

todos e deu por encerrada, às dez horas e trinta e cinco minutos , a presente reunião. E, para constar nos

registros, eu, Edmundo Augusto da Silva Neto, lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelos membros

do colegiado presentes. João Pessoa, vinte e sete de outubro de dois mil e vinte e três. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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